



Travaux

COMPEYRE : LES TRAVAUX DE LA RD EN TRAVERSE DE VILLAGE INAUGURÉS

Mardi 6 septembre 2022, les élus de Compeyre, de la Communauté de Communes, du SIVOM et le président du département de l'Aveyron ont inauguré les travaux de réfection de la RD 547

Publié le 07 septembre 2022

544, ce sont les mètres linéaires de la route départementale de Compeyre qui ont été inaugurés par les élus locaux, ce mardi 6 septembre.





Ces travaux de réfections des réseaux, de la chaussée, et la création d'un parking de 20 places avaient démarrés en février 2022. Réalisés en deux temps pour des quetsions budgétaires et pour ne pas gener les touristes, ils ont été achevés fin juin. Ils ont permis une belle mise en valeur du charme et de l'authenticité du bourg, tout en respectant les normes actuelles et en améliorant la sécurité des usagers.

Une équipe de maîtrise d'œuvre unique

Afin de bénéficier d'une réflexion globale et d'un parti pris d'aménagement cohérent entre le Cœur de Village et la route départementale en traverse, la Communauté et la Commune de Compeyre ont souhaité choisir une équipe de maîtrise d'œuvre unique, pour l'ensemble des travaux prévu, permettant de faire des économies.

La maitrise d'oeuvre a été réalisée par l'architecte Frédérique Verdier et le Cabinet Gravellier/Fourcadier. Un groupement de commande a été constitué entre la Communauté, la Commune et le SIVOM Tarn et Lumensonesque afin de pouvoir confier le marché à un groupement unique d'entreprise, gage de plus d'efficacité dans la coordination et la durée du chantier

Le coût total des travaux s'élève à **881 300 € HT**. Les travaux ont été confiés au groupement d'entreprises locales Sevigné-SA2P-Da Costa, et réalisés, dans le cadre du partenariat avec le Département de l'Aveyron pour la modernisation de la voirie départementale. Ils ont consisté en la réfection de tous les réseaux humides (Eaux usées, eaux pluviales et eau potable), en la finalisation de l'enfouissement des réseaux secs (télécom et électricité), et en un aménagement de surface qui a permis, de part et d'autre de la chaussée redéfinie, de caractériser et valoriser les abords par la mise en œuvre de bordures, caniveaux et calades en pierres locales, ce qui a indéniablement mis en valeur le caractère typique du village de Compeyre.

